

[**Hermanitas de los Pobres.** Reciben alimentos gracias a Mercadona]... [**CaixaBank.** Fomenta el nuevo programa R4 ]... [**Fuensanta de Martos.** Organiza un torneo de petanca en Cerro Gordo]... [**Agrupación musical.** El aula de piano de Villanueva del Arzobispo celebra la audición de fin de curso en el patio ]

# MERCADONA SE SOLIDARIZA

Hermanitas de los Pobres recibe a diario alimentos del centro

**ROSANA PARRAS**

Mercadona, compañía de supermercados físicos y de venta online, dentro de su Modelo Responsable, mantiene un compromiso por estar al lado de los colectivos más desfavorecidos. La compañía continúa reforzando su proceso de donaciones con nuevas medidas que garantizan, tanto la seguridad de las personas, como el suministro de estas organizaciones.

En este sentido, inicia su colaboración con la residencia de ancianos de las Hermanitas de los Pobres en Jaén Capital y con la entidad Jaén Solidario, colaboraciones que suponen la entrega diaria de productos frescos y de proximidad, destinados a las personas atendidas desde los dos centros.

Las Hermanitas de los Pobres es una congregación religiosa fundada en Saint-Servan (Francia) en el año 1839 para el servicio de las personas mayores pobres o con pocos recursos económicos. Una de las 22 casas para ancianos que tienen en España está en Jaén, donde las Hermanitas de los Pobres desarrollan su actividad desde hace 153 años. Sor M Esther del Sagrado Corazón, madre superiora de la congregación en Jaén, destaca que se encargan de ayudar, cuidar y acompañar hasta el final de sus vidas a sus residentes



y “dado que nuestra congregación vive exclusivamente de la caridad, estamos muy contentos de que Mercadona sea uno de nuestros bienhechores, les estamos muy agradecidos por ello”.

La Asociación Proyecto Jaén Solidario es una entidad que nace en 2013 con la finalidad de cubrir las necesidades alimenticias de familias sin recursos y personas en riesgo de exclusión social que llegan derivadas de los Servicios Sociales Municipales del Ayuntamiento de Jaén. Julia Molina, presidenta de la asociación, agradece la colaboración diaria de Mercadona “ya que se necesita mucha ayuda para atender a las familias jienenses que lo están pasando mal”.



**ALTRUISMO.** Las Hermanitas de los Pobres recogiendo los productos de primera necesidad que reciben de manos de un empleado de Mercadona.



## CaixaBank impulsa el programa R4

■ A través del Programa de Voluntariado, CaixaBank fomenta un nuevo proyecto denominado R4 “Reto Recoge, Recicla y Respira”, cuyo objetivo se centra en la recogida y reciclaje de residuos para fomentar un estilo de vida saludable y promover el cuidado del entorno natural de diferentes bosques, playas, ciudades y pueblos de España. El pasado fin de semana, un grupo de voluntarios en Jaén, organizó una recogida de residuos en los alrededores del acceso al municipio de Bailén, por la carretera Madrid-Cádiz Oeste, recogiendo alrededor de 400 kilos de basura. En el marco de esta iniciativa están previstas más batidas de voluntarios en distintas zonas de Andalucía.